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Una giuria sceglierà la migliorproduzione delle associazionipugliesi

Un premio per le Pro loeo
ASSISI {v. a.} - Pro Loco in fe
sta, oggi edomani, per l'assegna
zione del premio "Francesco
Dattini", istituito in ricordo del
cittadino assisano che tanto im
pegno ha dedicato alle Pro Loco
ea iniziative di solidarietà. Il pre
mio è rivolto alle Pro loco della
regione, iscritta all/Unpli, che of
frirà l'olio per la lampada votiva

della basilica di San Francesco
in occasione dei festeggiamenti
del 4ottobre. Quest'anno è il tur
no della Puglia. Gli elaborati pre
sentati dalle varie associazioni
pugliesi (studi, pubblicazioni,
raccolte fotografiche e prodotti
multimediali sul tema della pro
mozione del territorio) verranno
premiati domani sera, presso la

Pro loco di Capodacqua,secon
do la classifiéa di una giuria po
polare. La delegazione pugliese
èarrivata nella città serafica ieri,
sotto la guida di Angelo Lazzari,
ex vice presidente Unpli nazio
nale e attuale responsabile del
l'istruzione e delle politiche gio
vanili per l/Unpli nazionale. Sta
sera, le Pro loco del comprenso-

rio assisano accompagneranno i
delegati pugliesi in visita guidata
alle basiliche di San Francesco e

Santa Chiara in Assisi e alla Por
ziuncola nella basilica di Santa
Maria degli Angeli. Domani alle

Lampada votiva
Quest'anno l'olio
sarà offerto
d~lIa Puglia

9,30/ invece, l'inizio della mani
festazione vera e propria, presso
la sala della Conciliazione del
palazzo comunale di Assisi. In
mattinata siterrà il saluto ufficia
le alle pro loco di Puglia, mentre
nel pomeriggio, alle 16/ sarà ce
lebrata la messa dedicata a Fran
ceso Dattini nella chiesa di San
t'Apollinare a Capodacqua.

Previsto l'inserinlento di nuovi soci interessati al suo sviluppo Presenti espositori
anche delle terme

Benessere
erelax
in fiera

con "Vitae"
BASTIA UMBRA.- Vivere il tempo
libero ed il benessere come un bi
sogno per l'uomo moderno: è il
criterio ispiratore di "Vitae", la fie
ra-evento in programma al centro
fieristico Umbriafiere a Bastia Um
bra dal 25 al 28 ottobre prossimo.
"Vitae", alla prima edizione, inten·
de dare spazio a tutto quello che
ruota attorno al relax, alla cura del
corpo, alla vacanza a contatto con
la natura. La manifestazione -affer
mano gli organizzatori - nasce in
Umbria, territorio dove la qualità
della vita, l'arte e l'armonia del
paesaggio costituiscono lo scena
rio ideale per apprezzare le sugge·
stioni della fiera. Saranno presenti
più di cento espositori con la pro
mozione di prodotti tipici, non sa
Io dell/Umbria, ei centri del benes
sere/ le strutture termali e quelle
agrituristiche sparse nel Paese.

Iniziativa del presidente
Carlo Falcinelli

Incontro
,delRotary

sul cuore
artificiale

ASSISI - Il Rotary Club Assisi, di
stretto 2090/ nell'ambito del suo
impegno finalizzato alla promozio
ne di progetti di solidarietà ed utili
tà sociale, organizza il convegno
dal titolo: "Il cuore artificiale. Un
ponte verso il trapianto". L'incon
tro avrà luogo oggi alle 18, presso
la Domus pacis di Santa Maria de
gli Angeli. Si tratta di un'iniziativa
fortemente voluta dal presidente
Carlo Falcinelli, che intende, così,
richiamare l'attenzione su un tema
medico-sociale, oltre che culturale
evalorizzare le éccellenze del terri
torio.Nel corso dell'incontro si par
lerà del Vad, ("Ventricular assist
device" -dispositivo di ausilio ven
tricolarelche favorisce la funziona
lità cardiaca nei pazienti in attesa
di trapianto e che possiede anche
la peculiarità di far tornare il cuore
alla sua autonoma funzionalità.

rivano". Il consiglio comunale,
nell'esprimere "apprezzamento
per l'attività del Cst con la più
ampia solidarietà al personale" /
auspica la risoluzione del proble
ma con "la urgente elaborazione
di un piano industriale di rilan
cio" e "l'inserimento di nuovi so
ci interessati allo sviluppo del
Cst" /dando anche mandato al sin
daco di verificare "ogni azione uti
le", inclusa "la possibilità di ridur
re a 'canone figurativo' l/affitto de
gli spazi nonché prevedere nel bi
lancio 2008, se consentito dai pa
rametri della legge finanziaria, un
adeguato sostegno annuale al
Cst". Il tutto per favorire la realiz
zazione di un polo universitario
che valorizzi sia la sede di Santa
Maria degli Angeli che gli ~difici

del centro storico.
Valentina Antonelli

Perugia"/ si parte dal riconosci
mento delle "difficoltà economi
che che potrebbero derivare dalla
diminuzione dei fondi che l/uni
versità può destinare al Cst" edal
la considerazione che "Ie attività
del Cst equelle dell/università so
no strategiche eprioritarie nel ter
ritorio di Assisi, per gli indotti
culturali ed economici che ne de-

Municipio Assise comunale per il est

Cst, hanno dunque redatto un te
sto in più punti. Dato per assoda
to che "il Cst opera in Assisi da
oltre venti anni ispirando il pen
siero scientifico italiano sul turi
smo con attività di ricerca, didatti
ca, pubblicazioni e consulenze e
dando impulso alla qualità dei
corsi di laurea sul Thrismo impar
titi dall'università degli Studi di

Consiglio, documento unitario
per la salvaguardia del Cst

lASSISI - I:emergenza per la salva-
. guardia del Cst (Centro italiano di

studi superiori sul turismo), ha
spinto alla realizzazione di un "do
cumento unitario" sottoscritto dai
capigruppo del consiglio comuna
le. La convocazione del presiden
te Lucio Cannelli per la predispo
sizione dell'atto, è stata concorda
ta nel corso dell'assise dello scor
so 21 settembre: questa era dedi
cata alla condotta da tenere per
risolvere i problemi occupaziona
li del centrodi ricerca, fiore all'oc
chiello del comune assisano edel
l'intera Umbria, alla cui azione
congiunta con l'ateneo perugino
si deve l'attivazione del corso di
laurea in Economia del Turismo.
l capigruppo dei partiti di maggio
ranza e minoranza, alla presenza
del sindaco Claudio Ricci, che ha
illustrato la situazione attuale del

Forza Italia plaude alla delibera che regolamenta la sosta delle carovane

"Più rigore con i nomadi? Era ora"

Denunciati problemi di igiene nella zona industriale

CANNARA

Incontro con la Ferrario
sul "Vento di Kabul"

CAN~ARA - Durante il Settembre cannarese numerosi sono stati gli
eventi a cura dell'amministrazione. Tra i momenti più significativi èda
considerare di certo la presentazione del libro "II vento di Kabul" di
Tiziana Ferrario. L'evento si è svolto all'interno dell'auditorium di San
Sebastiano, recentemente inaugurato alla presenza dell'autrice, la gior
nalista del TG1Tiziana Ferrario. La serata si è aperta con l'intervento
di saluto del sindaco, Giovanna Petrini, che ha presentato l'autrice, poi
Alvaro Fiorucci, giornalista del TG 3dell'Umbria ha intervistato l'au
trice sui contenuti del libro. Ciò che è emerso dalla presentazione è il
ritratto di un paese ancora in bilico tra i valori di una democrazia
imposta ed una tradizione tribale secolare. Un viaggio nell'Mghanistan
del dopo talebani; gli incontri con la sua gente e con le donne che
ancora oggi, sebbene siedano in Parlamento, continuano ad essere
cedute, scambiate o imprigionate per un adulterio. Un viaggio per
aiutare a capire perché la pace e la stabilità siano ancora cosi lontane
nella terra che ha ospitato Osama Bin Laden e i campi di Al Qaeda.
Totalmente dipendente dagli aiuti internazionali prigioniero di una
corruzione dilagante, l'Mghanistan rimane il maggior produttore di
oppio al mondo, con uno stato in balia dei signori della guerra ed una
giustizia, ed una libertà di stampa, umiliate. .

BASTIA UMBRA {v.a.} - Forza
Italia plaude all'adozione, da par
te del consiglio comunale, di una
delibera che regolamenta il transi
to delle popolazioni nomadi al
I/interno del territorio comunale.
In 18 mesi il Comune dovrà fare
in modo di predisporre un'area
attrezzata per la sosta di 24 ore di
massimo 6 caravan, per un totale
di 20 persone in tutto; intanto so
no "interdette la sosta, il bivacco,
il campeggio e la fermata delle
carovane delle popolazioni noma
di in qualsiasi zona della città".
Soddisfatta Fi, che nella persona
del consigliere comunale Anto
nio Bagnetti, ricorda di aver "de
nunciato a suo tempo i gravi pro
blemi di igiene pubblica provoca
ti dalla sosta di numerose carova
ne di nomadi in un parcheggio
della nuova zona industriale",

chiedendo, "con una mozione, il
divieto assoluto di sosta ecampeg
gio in tutto il territorio comunale.
Ebbene quella mozione non solo
fu respinta, ma fummo accusati
di comportamento discriminato
rio".
AfaredBdetonatore sarebbe stata
l'intrusione e il danno nella pisci
na coperta, che, secondo Fi, è sta
ta "forse" attuata "da parte dei

nomadi".
Aessa sarebbero seguiti maggiori
controlli delle forze dell'ordine,
sollecitati dal sindaco.
"Ora finalmente - conclude Fi 
l'amministrazione comunale ha
preso posizione sul problema dei
nomadi e ha varato un provvedi
mento che oltre ad essere impro
crastinabile si spera possa essere
anche efficace".

APorziano
• •

VIaggiO
nel firmamento
ASSISI - "Alzare gli occhi al cie
lo" è il titolo della serata che oggi
si terrà presso il borgo e l/osser
vatorio di Porziano all/interno
della quinta edizione di "Paesag-.
gi artistici", evento curato dal Ii
ceo classico Properzio nell/ambi
to delle giornate europee del Pa
trimonio.
Nella cornice del piccolo borgo,
gli studenti accompagneranno i
visitatori sulle tracce del pensie
ro greco e latino, in un viaggio
nel "firmamento letterario" al
quale seguirà l'osservazione del
le stelle a cura del gruppo astrofi
li dell'osservatorio".

BElTONA

"Criminale spaventare
con l'aumento dei tumori"
BETIONA - Secca la dichiarazione del vice sindaco Valerio Bazzof
fia, assessore all'ambiente di Bettona: " E' da criminali spaventare la
popolazione dicendo che i tumori a Bettona sono in aumento a causa
dei maiali allevati. L'amministrazione comunale ha predisposto, di
concerto con la Regione, un piano ambientale per Bettona che risolve
rà definitivamente il problema. Non capiamo come mai Rc scopre
adesso ilproblema ambiente a Bettona, quando un suo rappresentan
te/ che oggi siede in Consiglio comunale a Bettona in minoranza, è
stato colui che ha costruito ed ampliatà depuratore e laguna, ha fatto
parte del collegio sindacale della Codep, è stato assessore del Comu
ne di Bettona per più di 20 anni. Come al solito la demogogia ed il
terrore sui cittadini arriva puntuale quando qualcuno ha perso la
poltrona. Riuttosto Vmti dovrebbe interrogare la giunta regionale per
sapere come mai solo ora a Bettona c'è una amministrazione che ha
af&ontato il problema seriamente. e da subito-o


